

Teams AfterEC, le réseau social des retraités de l'UE, cherche animateur/trice

Voulez-vous nous aider dans l'administration de Teams AfterEC ?

La fonction consiste à :

- surveiller les échanges entre membres de Teams
- orienter un membre vers le canal ad-hoc pour publier son info ou sa question, aider des utilisateurs à découvrir les canaux et la façon d'utiliser l'outil.
- publier occasionnellement des Infos d'intérêt général/administratif ou des sujets administratifs et pratiques. Sources possibles : MyIntraComm - Commission en Direct - Europa.eu, etc.

Quand c'est possible, renvoyer aussi au site de l'AIACE INT qui est complet et libre d'accès : <https://aiace-europa.eu/fr> - <https://aiace-europa.eu/> - <https://aiace-europa.eu/de/>

D'autres collègues de l'AIACE se connectant régulièrement à Teams AfterEC, ils peuvent assurer le back-up du réseau en cas d'absence ou d'indisponibilité.

Merci de répondre au Secrétariat (aiace-int@ec.europa.eu) , notamment pour plus d'informations le cas échéant.

Teams AfterEC, the social network for EU pensioners, is looking for a moderator

Would you like to help us with the administration of Teams AfterEC?

The role involves:

- monitoring exchanges between Teams members
- directing a member to the appropriate channel to publish their information or question, helping users discover the channels and how to use the tool.
- occasionally publish information of general/administrative interest or administrative and practical subjects. Possible sources: MyIntraComm - Commission en Direct - Europa.eu, etc.

Where possible, also refer to the AIACE INT website, which is complete and free to access: <https://aiace-europa.eu/fr> - <https://aiace-europa.eu/> - <https://aiace-europa.eu/de/>

Other AIACE colleagues regularly connect to Teams AfterEC, so they can provide network back-up in the event of absence or unavailability.

Please contact the Secretariat (aiace-int@ec.europa.eu), also for further information if required.